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葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 率 先 し よ う 」 ウィリアムＢ．ボイド

「 和 と 信 頼 」 横 塚 信 也

副会長 酒庭和一 幹事 斉藤誠司 副幹事 谷 和文

2006～2007 第 2261 回 19.6.26 例会場 於：足利銀行 葛生支店 PM12：30～

葛生 ＲＣ ホ ームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

・富田諦雄ガバナー補佐様

・阿山正博様 ・小曽戸健治様 ・立川宣弘様

今回は、富田ガバナー補佐様を迎えて私の最終例会、従って最後の会

長挨拶をさせて頂きます。年金問題で連日報道が続いている中、「温

泉施設ガス爆発」に「牛肉ミンチ偽装事件」と利益追求に走り過ぎた

企業倫理を問われる事件が続いております。

ミートホープ社ではミンチ以外でも偽装し、そしてクレーム商品は保

険金で賠償・回収し転売する等、まさに何でも有りの様子が次々に明

らかになっておりますが、私が最も興味を持ったのは社長と息子と工

場長で行った会見です。

豚肉を牛肉として偽装していたのは社長の指示で行ったかどうかを記者達が質問す

る中、工場長は無言、誤魔化そうとする社長に思わず取締役の息子が「社長、本当の

事を言って下さい」そして渋々認める父親である社長、このドラマのワンシーンの様

な会見を三者三様 心のヒダの様な部分を思わず感じつつ見ておりました。

それにしても最近の偽装・捏造の何と多い事か。頭に思い浮かぶだけでも耐震強度偽

装、偽装公務員、やらせタウンミーティング、不二家問題、雪印食品牛肉偽装、コム

スン介護不正報酬問題、あるある大事典等 「偽装国家」という本が出るくらいで、

そこには民間、行政、マスコミ、何かしら係わっている事に私なりにこ

の国の不安を感じます。

精神科医の M・スコット・ペックは【平気でうそをつく人たち】という本

で、「集団のなかの個人の役割が専門化しているときには、常に個人の道

徳的責任が集団の他の部分に転嫁される可能性があり、また転嫁されがち

である。そうした形で個人が自分の良心を捨て去るだけでなく、集団全体

の良心が分散、希釈化され良心が存在しないも同然の状態となる。結局は、個人の人

間がそれぞれ自分の属している集団―組織―全体の行動に直接責任を持つ時代を待つ

以外に道はない。」と言っております。

お 客 様 紹 介

会 長 挨 拶
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幸いロータリーでは、「綱領の中で事業及び専門職務の道徳的水準を高め、ロータリ

アンが業務を通じて社会に奉仕するためにその業務を品位あらしめること」と、今か

ら 100 年近く前の草創期から「職業倫理」を真剣に唱っており、私はこの綱領を噛み

しめて職業奉仕に務めたいと思っております。

最後に、この一年間、私の拙い会長挨拶を我慢して聞いて下さいました皆様に御礼申

し上げます。そしてその間、皆様の温かい励ましの言葉が私にはとても勇気づけられ

たこと、三分間一方通行で聞いてもらえる事はこれからもない事、大変良い経験をさ

せて頂いて有り難うございます。

本日は、葛生ロータリークラブ例会に出席でき大変光栄です。諸先輩

方々を前にして僭越ですが、ガバナー補佐としての大任を終了したこ

とをご報告致します。皆様方には大変お世話になり有り難うございま

した。この場をかり厚く御礼申し上げます。

・6 月 23 日～24 日、会長・幹事会へ出席してきました。

・佐野日大高校の選抜野球大会出場の決算報告書が届いております。

・7 月 10 日(火)第 2 例会は、新旧役員歓送迎会を 例会場変更し行います。

・本日、例会終了後、新旧合同理事役員会を開催します。

退任の挨拶を申し上げます。お蔭様で私の年度の最終例会を迎

えます事、大変嬉しく思っております。会長就任の挨拶で思い

荷物をずっしりと背負った感じもすると挨拶をした記憶がご

ざいますが、今日無事に荷物をおろす事ができます事、一重に

皆様の御支援、御協力の賜物であると思っております。

私のテーマ『和と信頼』に添って皆様の和の心で各委員会が信頼に答え、プログラ

ムを終える事が出来ました事に感謝しております。特に斉藤幹事さんには年々幹事業

務が繁雑になる中、私のパートナーとしてその明るさと行動力を持って、至らぬ私の

支えになってくれた事に深く感謝しております。幹事就任の挨拶で、徹底した補佐役

として頑張ると言った通りの働きをして頂いて改めて御礼申し上げます。

さて、私の重要課題についてはほぼ満足しております。

まず、例会の充実ですが、積極的に会員の卓話や 3 分間スピーチを取り込んだ点です。

皆様快くお引受頂いて、誰一人お断りされた人がいません。特に、伝統ある葛生 RC46

年の歴史を支えてきた吉澤パストガバナーを始め、諸先輩のお話は私達に葛生 RC の

会 長 退 任 挨 拶

幹 事 報 告

富 田 ガ バ ナ ー 補 佐 挨 拶

会 長 報 告
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足跡や奉仕の心、健康、ダイエット等身近なお話を通じて教えられる事が数多くあり

大変勇気付けられるものでした。そして、これからもいつまでもご指導の程を宜しく

お願い致します。

又、一年交換留学生エルザさんの受け入れでは、田沼ホストクラブと協力しホストフ

ァミリーとして 2 月から受け入れました。エルザ自身も日本文化に大変興味を持って

日本に来られたせいか、本人の資質はもちろん何でも吸収しようという留学生本来の

姿が出、よく出来た留学生であると思いました。そして、一年という長い期間、田沼

RC と分担しお世話するという新しい形の受け入れの布石ができたのではと思います。

予算の厳しい中、皆様に新たに負担金をお願いした事、そして半年に亘りお世話して

頂いた中田会員、ご家族の方、また青藍泰斗高校の先生方に御礼申し上げます。エル

ザさんが慕っていたフェンシング顧問の池津先生のお話を聞いて、私もエルザも良い

高校に通える事が出来て大変良かったと喜んでおります。

ロータリー財団、米山奨学会の協力では、目標額を達成出来たこと安堵しております。

この二つについては、葛生 RC の伝統とも言えるほど毎年実績を上げており、いくら

無頓着な私でも多少は会長として気にしておりました。特に米山奨学会では、一般徴

収、一人 3,000 円を永井委員長がわずか 2 週間で目標額を大きく上回り達成なされた

事はただ驚くばかりです。

C.L.P 導入検討委員会では、奥山会員の協力を得、葛生 RC 細則改定が臨時総会にて承

認され、酒庭次年度会長に C.L.P に基づいた細則が出来上がりました。

唯一、会員増強 1 名が達成出来なかった事が残念です。しかし、本日お客様として紹

介しました 3 名の方は新入会員として承認されており、酒庭年度の 7 月からは 39 名

からの出発となり、喜ばしくトータルでは満足です。

岩崎親睦委員長が企画致しました家族観劇会「ドラリオン」では大変楽しく良い思い

でとなりました。

そして、低予算の中、八下田 SAA 委員長が会食費を多額残して頂いた事、大変助かっ

ております。これは、徹底した無駄を省いた結果だと思い、その才能には驚きます。

ニコニコ BOX では、大変高いハードルの 120 万円を越える金額を達成でき、吉澤委員

長の集金能力の凄さと皆様のご理解を感じました。

私は、この一年を通じて『和と信頼』はほぼ実践出来たのではないかと思います。

様々な職業、異なった世代が和をもってお互いを信頼し奉仕に向って行動する、これ

がロータリーの原点であると思っております。そこには相手の事を察し思いやる事が

何よりも大事であると思っておりますが、幸い次期会長のテーマは『もっと思いや

りと行動を』を掲げております。このテーマを聞いて私も酒庭年度も必ずや成功す

るものと確信しております。それは、私が困った時、その気持ちを察し手助けしてく

れた事です。

曽野綾子さんの『ほどほどの効用』を引用すれば、

「私はこの一年無理をしないで、自分はこの程度の人間であると言い聞かせ、大体の

希望に沿っている所なら満足しなければならない。また、それ位の方が長持ちして無

難である」この言葉は、私にとって大変都合の良い言葉でもあり、居心地の良い言葉

でもありました。

最後になりますが、大変至らぬ会長でしたが皆様の御協力、御支援、御指導のもと、

大任を果たす事が出来ましたこと感謝致します。酒庭年度も宜しくお願い致しまして

退任の挨拶にさせて頂きます。
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1 年間「横塚年度」の幹事として努めて参りましたが、

無事終える事が出来ましたこと、厚く御礼申し上げます

とともに大変感謝しております。

この 1 年間、私自身感じたことを三つ述べたいと思います。

1. 自分の確認不足により現況報告書を作り直すこととなってしまいました。

2. 炉辺会議を 4 回実施することにより、楽しい懇親の場を持つことができました。

人間的にも大変勉強となりました。

3. 幹事としてお金を預かることの大変さを勉強でき、皆様に感謝申し上げます。

大変至らぬ幹事でしたが、皆様に改めて御礼申し上げ幹事退任挨拶と致します

会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率
本日の出席

36 名 28 名 5 名 1 名 86.1％

本日の欠席者 飯田会員、 小林会員、 坪内会員、 中田 (秀 )会員、 星野会員

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率前回の出席

(修正) 6/19 0 名 0 名 100％ (例会場変更の為)

・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL 85-4451

吉澤兵左君 横塚会長、斉藤幹事、一年間ご苦労様でした。

横塚信也君
やっと終わりました。本当に皆様の御協力感謝致します。

酒庭・谷 次年度重量コンビ 宜しくお願い致します。

野部栄一君 横塚会長、斉藤幹事 充実した年度 ご苦労様でした。

奥澤松利君
横塚会長、斉藤幹事 1 年間ありがとうございます。

酒庭新会長、谷新幹事 よろしくお願い致します。

ニコニコＢＯＸ報告 吉 澤 ( 浅 ) 委 員 長

欠席の連絡

出席状況報 告

江 田 委 員 長

幹 事 退 任 挨 拶
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新田 実君 横塚会長、斉藤幹事！ 待ちに待った日ですね！ ご苦労さまでした。

江田惣平君
一年間出席に御協力ありがとうございました。

来年度は相子委員長にもよろしくご協力下さい。

飯田 力君 妻の誕生祝をいだいて。

岩崎昇一郎君 新入会員 阿山さん、小曽戸さん、立川さんをお迎えして。

関口文雄君 横塚会長、斉藤幹事 1 年間ごくろうさまでした。

吉澤慎太郎君 横塚会長、斉藤幹事 一年間お世話になりまし。

田澤秀文君 阿山さん、小曽戸さん、立川さんを歓迎して。

奥山國之君
横塚会長、齋藤幹事、一年間ご苦労様でした。

併せて、毎例会での会員スピーチには感服しました。

谷 和文君
横塚会長、斉藤幹事 1 年間おつかれ様でした。

次年度もよろしくお願いいたします。

福島秀治君 横塚会長、斉藤幹事 一年間大変おつかれさまでした。

酒庭和一君
横塚会長、斉藤幹事 １年間おつかれ様でした。

斉藤誠司君 一年間たいへんお世話になりました。

窪田典央君
一年間 ＳＡＡ 勉強させていただきました。

来年度も引き続きよろしくお願いいたします。

斉藤孝之君
横塚会長、斉藤幹事、一年間大変お世話になりました。

最後の会長挨拶、楽しみにしております。

関口泰一郎君 横塚会長、斉藤幹事、一年間御苦労様でした。

吉澤浅一君

１年間何かと無理を申し上げ反省しております。皆様の御理解と御協力

のお陰で、前回の例会で年間目標達成しました。本日は余裕の投入です。

横塚会長、斉藤幹事、1 年間お疲れ様でした。

横塚会長、斎藤幹事、一年間私達の陣頭に立ち、クラブの改革発展に尽

力されました事、心より感謝申し上げます。

先輩の方々の温かいご指導を得まして、何とかＳＡＡ委員長を務めるこ

とができました。ありがとうございました。
八下田幸三君

先日のエネザさよならパーティー 大勢の参加で盛大に行われました。

ありがとうございます。

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

他クラブ

例会場案内

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 飯塚則章 副委員長 須藤功一 委員 駒形忠晴


